



## #VALORDELFINANCIAMIENTO

# Estiman impacto al crédito

CITIBANAMEX DIJO QUE EL ALZA EN LA TASA DE INTERÉS VA A AFECTAR EN LAS EMPRESAS

## ANALISTAS

## MEDIDA

● PARA CONTENIR LA INFLACIÓN SE ESPERA QUE BANXICO ELEVE LA TASA OBJETIVO EN 75 PUNTOS BASE.

## DUDA

● PARA EXPERTOS, LA INFLACIÓN ES EL PRINCIPAL FACTOR DE INCERTIDUMBRE EN LA ECONOMÍA.

POR VERÓNICA REYNOLD

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los mayores niveles para este año en las tasas de interés de referencia en México van a impactar en el crédito que se canaliza a las empresas, aseguró Raúl Álvarez del Castillo, director de Estudios Económicos de Citibanamex.

El directivo agregó que eventualmente van a empezar a impactar en la inversión y en el consumo que realizan las familias mexicanas.

Este día, la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) va a elevar la tasa de interés en 75 puntos base, para buscar controlar la inflación, lo cual es el consenso de 33 de 34 instituciones financieras que participan en la encuesta de Citibanamex.

El Instituto Mexicano de

## PREVISIÓN

7.75

POR CIENTO, LA TASA DE INTERÉS REFERENCIAL ESPERADA PARA HOY.

7.7

POR CIENTO, LA INFLACIÓN PREVISTA EN LA PRIMERA QUINCENA DE JUNIO.

9.50

POR CIENTO, SE ESTIMA ALCANCE LA TASA REFERENCIAL EN 2022.

## EFECTO



La tasa de interés va a impactar en el crédito a las empresas”.

RAÚL ÁLVAREZ / DIRECTOR DE ESTUDIOS ECONÓMICOS DE CITIBANAMEX

Ejecutivos de Finanzas (IMEF) aseguró que la inflación es el principal factor de incertidumbre ya que, si no baja con la rapidez que prevén los bancos centrales, la reacción de la política monetaria tendría que ser más dura y prolongada.

Raúl Álvarez del Castillo, de Citibanamex, comentó que se espera que el movimiento en la política monetaria sea de 75 puntos base, ya que la *puerta quedó abierta* con la decisión de la Reserva Federal de Estados Unidos, la Fed.

Alejandro Javier Saldaña Brito, subdirector de Análisis Económico de Grupo Financiero Ve por Más, refirió que ante un endurecimiento monetario de la Fed más agresivo, y en línea con la última revisión al alza de su pronóstico a 6.80 por ciento al cierre de 2022 para la inflación, estimó que el Banxico eleve la tasa objetivo en 75 puntos base.

Más allá de la decisión de la Fed, Finamex, luego de los resultados de la inflación general anual de mayo, reafirmó su perspectiva de que Banxico incrementará su tasa de referencia en los 75 puntos base, como lo sugiere el *forward guidance* incluido en el último comunicado emitido de política monetaria. ■